

開催等についても現在検討を重ねているところである。

については、栃木県補助金である地  
方分権振興交付金市町村交付金を  
活用したPR用チラシを作成し、  
井頭マラソンの際に参加者等へ配  
布した。今後はポスターなども作  
成し、東京日本橋及びスカイツリ  
ータウンの「とちまるショッピング  
」での観光物産展において、積極的  
にPRしたいと考えている。また、第三セクター鉄道等協議会に  
パンフレット等を送付し、全国各  
地でのPRを依頼したいと考えて  
いる。

**市民目線を反映した  
市庁舎建て替えを**

**大根田（悦）議員** 市庁舎の建て替えの際には、移転するのか、移転する場合、その跡地はどのようない利活用を考えているのか。また、庁舎の建て替えを行う場合には、単独で建てるのか、複合施設などを考えているのか伺いたい。

各小中学校へ

**中村議員** 芳賀町では、平成十五年度から逐次、各小中学校へ専任司書を配置している。現在では、

## 守任司書の配置を

ターとしての機能だけでなく、授業や調べ学習において、資料の探し方を指導でき、児童生徒自らが

**市長** 市庁舎建設については、建設場所を含め、引き続き、庁舎建設検討委員会において検討を進めさせているところでもあり、施設の内容などについても、検討委員会で検討しているところである。

もに、保護者や地域ボランティアの協力により、読み聞かせや本の整理、室内の飾りつけなど学校図書館の充実に努めてきた。

る市民ワークショップを始めたた  
くことで、市民劇場や市庁舎一階  
ロビーに庭などを盛り込んでい  
る。市議会からは多くの市民が賛  
成するよう計画に時間をかけるべ  
きなどの声が上がっている。

**教育長** もとより読書活動は、児童生徒の想像力と学習に対する興味・関心等を呼び起こすとともに、言語に関する能力を育成するうえで大切な活動である。

県内スポーツチームとの連携を

**中村議員** 栃木SCとの連携事業は、地元チームへの支援だけではなく、本市にとっても絶好のPRの場であり、子ども達の健全育成の観点からも大きな効果がある。今後より密接な連携を図るうえで、来年度以降、どのように取組んでいくのか。また、栃木SC以  
PRを行った。また、市民デーは絶好のPRの場となつており、今年もあいさつの中で、コットベリーとともに「日本」のいち」「木綿のふるさと」「Sしと温泉のまち」をPRしたところである。来年度以降も継続して開催する計画であり、エスコートキッズや本市の地域芸

能の披露等も栃木SC事務局と協議検討していく。

栃木SC以外のプロスポーツチームとの連携については、本市の競技人口や各競技会場の規模等、課題もあるので、栃木SCとの連携のような形態を組むのは難しいと考えている。なお、市内には社会人チームのホンダソフトボールクラブ等があるので、市として連携が可能かどうか調査していく。



学ぶ力や情報収集、収集した情報を選択できる学習情報センターとしての機能が活用でき、児童生徒や教員も利用したくなるような学校図書館を目指していきたい。

外のプロスボーツチームや市内社  
会人チーム等との連携について、  
どのように考えているのか。